

DELIK HUKUM

Semarak Perayaan HUT RI ke-79 di Akabiluru, Bupati Safaruddin Lepas Lomba Gerak Jalan Santai

Linda Sari - 50KOTA.DELIKHUKUM.ID

Aug 15, 2024 - 20:59



Semarak Perayaan HUT RI ke-79 di Akabiluru, Bupati Safaruddin Lepas Lomba Gerak Jalan Santai

Lima Puluh Kota, -- Semarak perayaan HUT RI ke-79 di Kecamatan Akabiluru dimeriahkan berbagai rangkaian kegiatan lomba. Diikuti tujuh nagari, rangkaian iven tahunan itu dipusatkan di Nagari Suayan. Pada Kamis pagi, (15/08/2024),

Iven Alek Nagari Suayan ini diisi dengan gerak jalan santai bagi seluruh masyarakat, pegawai Pemerintahan baik dari Pemerintah daerah maupun nagari.

Gelora peringatan kemerdekaan Indonesia begitu terasa di Akabiluru saat Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo membuka sekaligus melepas secara resmi para peserta di Lapangan Bola Kaki Suayan.

"Kami patut memberikan apresiasi terhadap para Wali Nagari di Kecamatan Akabiluru atas kekompakan mereka, sehingga masyarakat juga saling berangkuhan mensukseskan kegiatan peringatan hari bersejarah Republik Indonesia ke-79, sanjung Bupati Safaruddin saat menyampaikan sambutan. Tidak hanya Bupati, tampak hadir pada acara tersebut Ketua TP-PKK Nevi Safaruddin, Camat Akabiluru Yalbaku Jevino dan seluruh Wali Nagari se-Kecamatan Akabiluru.

Bupati Safaruddin di bagian lain sambutannya mengatakan, peringatan HUT RI pada tahun ini di Akabiluru sangat meriah, hal ini menunjukkan penghargaan masyarakat atas perjuangan pahlawan yang telah mempersembahkan kemerdekaan bagi bangsa Indonesia.

"Peringatan HUT RI kali ini menjadi momentum penting untuk memperkuat sinergi dan kolaborasi antar elemen masyarakat. Semua pihak harus dapat berkolaborasi dalam memajukan daerah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat, harapan ini sejalan dengan tema peringatan HUT ke-79 RI, Nusantara Baru untuk Indonesia Maju," katanya.

Dengan semangat yang sama, Ia berharap Indonesia khususnya Limapuluh Kota terus melaju menuju kemajuan yang lebih besar. Bupati Safaruddin mengajak masyarakat di Limapuluh Kota untuk mengisi kemerdekaan tahun ini dengan kegiatan positif, konstruktif dan partisipatif demi pembangunan Limapuluh Kota lebih maju. (**).